

ALLGEMEINE BEDINGUNGEN ZUR NUTZUNG URHEBERRECHTLICH GESCHÜTZTER WERKE DER BAUERFEIND GRUPPE (ANB'S »W«)

Vereinbarung der Geltung dieser ANB's »W«

Bei Erstlogin in unsere Media-Datenbank werden Sie aufgefordert, mittels Setzen eines Häkchens diese Nutzungsbedingungen anzuerkennen. Nur bei gesetztem Häkchen – Einverständnis mit diesen Bedingungen – gelangen Sie in den Downloadbereich, der von uns zur Verfügung gestellten Bilder, Texte, Grafiken, Videos, Tonmitschnitte und sonstigen urheberrechtlich geschützten Werke (nachfolgend: »Werke«). Ihre vor jedem Download eines Werkes aus unserer Datenbank abgefragte aktive Zustimmung (Häkchen) zu diesen Nutzungsbedingungen wird von uns archiviert.

Letztlich bekräftigen Sie Ihre Zustimmung zu diesen Nutzungsbedingungen rein faktisch durch jeden tatsächlichen Einsatz eines der Werke im Geschäftsverkehr.

Vorwort

Die Unternehmen der Bauerfeind-Gruppe (nachfolgend: »Bauerfeind«) gehören zu den innovativsten Herstellern der Branche für medizinische Hilfsmittel. Sie stellen medizinische Hilfsmittel wie Bandagen, Orthesen, Kompressionsstrümpfe und orthopädische Einlagen her und bieten ergänzend zahlreiche Dienstleistungen an. Mit ihren Innovationen leistet die Bauerfeind-Gruppe einen wichtigen Beitrag zur Entwicklung der gesamten Branche. Unsere Produkte haben einen hervorragenden Ruf und genießen eine herausragende Stellung in den Märkten. Diese Qualität soll auch in der jeweiligen Nutzung der Werke durch den Handel umgesetzt werden, denn Qualität macht sich bezahlt. Die Darstellung unserer Produkte in Werbung und Verkauf soll mit deren Qualität und Ruf korrespondieren. Deshalb soll jede Phase des Kundenkontakts die Wertigkeit der Produkte widerspiegeln. Folglich ist alles zu unterlassen, was zu einem Rückgang oder einer Beeinträchtigung des hervorragenden Images führen könnte.

Zur Aufrechterhaltung und Stärkung seiner Marken im Vertrieb stellt Bauerfeind seinen Handelspartnern ausgewählte Werke zur Verfügung, an denen Bauerfeind das Urheberrecht oder ausschließliche Nutzungsrechte besitzt.

Diese Bedingungen regeln die Nutzung aller von Bauerfeind bereitgestellten urheberrechtlich geschützten Werke durch alle Verwender, wie z.B. Kunden, Handelspartner oder Dritte, (im Folgenden »Nutzer«). Sie gewährleisten, dass Bauerfeind und der Nutzer mit urheberrechtlich geschützten Werken verantwortungsvoll und unter Beachtung der Nutzungsbeschränkungen (insbesondere: räumlich, zeitlich, medial, einsatzzweckbezogen) umgehen.

I. Geltungsbereich dieser Bedingungen

Diese Nutzungsbedingungen gelten für jegliche Nutzung von Bauerfeind-Werken bei allen gedruckten oder elektronischen Werbe- und Informationsmaterialien des Nutzers. Die Verwendung erfolgt mit dem Ziel, den Nutzer als kompetenten und qualitätsorientierten Partner und Händler von Bauerfeind-Produkten zu positionieren und die Vermarktung der Qualitätsprodukte von Bauerfeind im Zusammenhang mit dem Nutzer zu fördern. Entsprechendes gilt für die Verwendung im Rahmen von Werbeanzeigen oder Maßnahmen der Öffentlichkeitsarbeit, die der Nutzer veranlasst oder unterstützt. Sie gelten außerdem für die entsprechende Nutzung auf der Website des Nutzers, in Onlineshops, in anderen eigenen internetbasierten Medien des Nutzers, jeglichen Abspielvorrichtungen (z.B. Monitore) oder im Medium eines Dritten, an dem sich der Nutzer (z.B. durch Bannerwerbung) beteiligt. Der Nutzer wird im Rahmen des Downloads des jeweiligen Werkes auf eventuelle Nutzungsbeschränkungen hingewiesen.

GENERAL TERMS AND CONDITIONS FOR THE USE OF BAUERFEIND GROUP WORKS PROTECTED BY COPYRIGHT (»W« GTC)

Agreement on the scope of these »W« GTC

When you log on to our media database for the first time, you will be asked to accept these Terms and Conditions of Use with a check mark. Only once you confirm that you agree with these Terms and Conditions by checking the box will you be given access to the download area containing the images, texts, graphics, videos, audio recordings, and other copyright-protected works made available by us (hereinafter referred to as: "Works").

We will archive your active agreement (check mark) with these Terms and Conditions of Use, which you will always be asked to give prior to downloading a Work from our database.

Ultimately, you confirm your consent to these Terms and Conditions of Use in purely practical terms each time that you actually use one of the Works in the course of your business processes.

Preamble

The companies in the Bauerfeind Group (hereinafter referred to as: "Bauerfeind") are among the most innovative manufacturers in the medical products sector. They produce medical aids such as supports, orthoses, compression stockings, and orthopedic orthoses as well as provide numerous additional services. With its innovations, the Bauerfeind Group makes an important contribution to developments in the entire industry. Our products have an outstanding reputation and enjoy a prominent position in the markets. Since quality pays dividends, this level of quality should also be communicated whenever retailers make use of the Works. The way in which our products are presented during advertising and sales activities should correspond to their quality and reputation. Every stage of customer contact should therefore reflect the value of the products. As a result, it is imperative that anything that could have a negative effect on or tarnish this outstanding image be avoided.

In order to preserve and strengthen sales of its brands, Bauerfeind provides its distributors with selected Works, to which Bauerfeind possesses the copyright or exclusive rights of use.

These Terms and Conditions regulate the use of all copyright-protected Works provided by Bauerfeind by all users, including customers, distributors, or third parties (hereinafter referred to as "Users"). They guarantee that Bauerfeind and the User handle copyright-protected Works in a responsible manner and in line with restrictions on use (especially in relation to place, time, media, and purpose of use).

I. Scope of these Terms and Conditions

These Terms and Conditions of Use apply to all use of Bauerfeind's Works in any of the User's printed or electronic promotional and informative material. These Works are used with the objective of positioning the User as a competent and quality-oriented Bauerfeind partner and retailer, and aim to boost the marketing of Bauerfeind's quality products in tandem with the User. This also applies to use within the context of advertisements or publicity measures that the User initiates or supports. The Terms and Conditions also apply to relevant use on the User's website, online stores, other internet-based media that are the User's own, any playback devices (e.g. monitors), or any third-party medium in which the User participates (e.g. through banner advertising). The User will be notified of any restrictions on use for the Work in question during the download process.

II. Nutzungsrechte

1. Der Nutzer ist während der Laufzeit eines mit einem Unternehmen der Bauerfeind-Gruppe geschlossenen entsprechenden Vertrages (insbesondere: Händlervertrag) berechtigt, die Werke für die in Ziffer I beschriebenen Zwecke zu verwenden. Soweit nicht abweichend individuell und schriftlich vereinbart, sind die Nutzungsrechte an den Werken auf das Staatsgebiet des Landes (bzw. ein abweichend definiertes Vertriebsterritorium) beschränkt, in dem der Händler / Nutzer ein (Laden-) Geschäft betreibt. Werbung mit den Werken erfolgt insoweit ausschließlich in der / den zugelassenen Amtssprachen. Nutzungsbeschränkungen der Werke sind ausnahmslos einzuhalten.
2. In vorbezeichnetem Umfang kann der Nutzer die gegenständlichen Werke kostenfrei einsetzen. Die Nutzung der Werke kann durch Bauerfeind grundsätzlich insbesondere: räumlich, zeitlich, medial, und einsatzzweckbezogen beschränkt werden. Dies wird jeweils beim Download kenntlich gemacht.
3. Bauerfeind kann die eingeräumten Nutzungsrechte für einzelne oder alle Werke jederzeit ohne Angabe von Gründen entziehen oder einschränken.
4. Die Nutzung der Werke ist unverzüglich einzustellen, wenn
 - 4.1. die laufende feste Lieferantenbeziehung (Händlervertrag) mit Bauerfeind beendet ist,
 - 4.2. Bauerfeind hierzu auffordert,
 - 4.3. Nutzungsbeschränkungen greifen, insbesondere die mitgeteilte Nutzungsdauer abgelaufen ist.
5. Der Nutzer darf die hier eingeräumten Nutzungsrechte nur an Dritte übertragen, nachdem Bauerfeind dieser Übertragung schriftlich zugestimmt hat. Dieser Zustimmung steht gleich, wenn bei Bauerfeind die bei Bauerfeind erhältliche Agentur- oder Dienstleistererklärung eingegangen ist, die Agentur / Dienstleister und Kunde gemeinsam unterschrieben haben. Ist der Dritte eine Online-Verkaufsplattform oder Vergleichbares, ist eine schriftliche Zustimmung von Bauerfeind zur Übertragung der Nutzungsrechte jedoch zwingend erforderlich. Übertragungen ohne schriftliche Zustimmung von Bauerfeind können zu erheblichen Schadensersatzforderungen führen, da Rechte Dritter (Fotografen, Modells etc.) beeinträchtigt sind. Einen Anspruch gegen Bauerfeind auf Zustimmung oder Tätigwerden gegen Dritte stehen dem Nutzer nicht zu.
6. Personen, Kunden oder Händler ohne eine feste vertragliche Liefervereinbarung (insbesondere einem Händlervertrag) haben ohne eine ausdrückliche, schriftliche Nutzungserlaubnis keine Nutzungsrechte an den von dieser Vereinbarung erfassten Werken. Einzelne oder mehrfache Bestellungen – auch über längere Zeiträume – von Waren bei Bauerfeind begründen keine Liefervereinbarung im Sinne dieser Nutzungsvereinbarung. Diese ist stets durch einen ausdrücklichen Lieferantenvertrag gekennzeichnet.

III. Pflichten des Nutzers bei der Verwendung der Werke

1. Bei der Verwendung in gedruckten Materialien oder in internetbasierten Darstellungen ist bei Bildern, Grafiken, Tonaufnahmen und Videos gemäß §13 UrhG ein Quellenhinweis (»Quelle: Bauerfeind AG, Zeulenroda«) aufzunehmen. Auf der Website des Nutzers / in dessen Onlineshops ist an geeigneter Stelle ein Link zur Homepage »www.bauerfeind.com« zu setzen.
2. Der Nutzer verpflichtet sich, stets die aktuell gültigen Werke einzusetzen (tagesaktueller Internet-Download) und sich über Limitierungen der Nutzung (Region, Nutzungsdauer und Einsatzzweck) über das Online-Portal von Bauerfeind informiert zu halten. Wir empfehlen, die Nutzungsspezifika bei Download des Werkes ebenfalls abzuspeichern.

II. Rights of use

1. During the term of an applicable agreement concluded with a company in the Bauerfeind Group (in particular: a retailer agreement), the User is entitled to use the Works for the purposes described in clause I. Unless agreed otherwise in individual cases and in writing, the rights of use for the Works are limited to the national territory of the country (or a differently defined sales territory), in which the retailer / User operates a (store) business. In this respect, advertising using the Works may only be produced in the approved official language(s). Restrictions on the use of the Works must be observed without exception.
2. The User may use the Works forming the subject of these Terms and Conditions free of charge to the extent described above. Bauerfeind may impose general restrictions on the use of the Works, especially in terms of place, time, media, and purpose of use. These restrictions will be indicated during the download process.
3. Bauerfeind may revoke or restrict the rights of use granted for individual or all Works at any time without stating the reasons for doing so.
4. The use of the Works must cease immediately if
 - 4.1. the ongoing fixed supplier relationship (retailer agreement) with Bauerfeind is terminated,
 - 4.2. Bauerfeind requests this,
 - 4.3. restrictions on use apply, in particular if the disclosed duration of use has expired.
5. The User may only transfer the rights of use granted herein to third parties after Bauerfeind has consented to this transfer in writing. This consent has already been given if Bauerfeind has received the agency or service provider declaration available from Bauerfeind, which the agency / service provider and customer have jointly signed. However, if the third party is an online sales platform or similar, written consent from Bauerfeind to the transfer of the rights of use is mandatory. Transfers without Bauerfeind's written consent may lead to considerable claims for damages, as the rights of third parties (photographers, models etc.) are affected. The User has no claim against Bauerfeind for consent or taking action against third parties.
6. People, customers, or retailers who do not have a fixed contractual supply agreement (in particular a retailer agreement) possess no rights of use to the Works covered by this agreement without express written permission. According to this usage agreement, single or multiple orders – even over longer periods – of goods with Bauerfeind do not constitute a supply agreement. This is always indicated by means of an explicit supplier agreement.

III. User's responsibilities when using the Works

1. In accordance with Section 13 of the German Act on Copyright and Related Rights (UrhG), a reference must be made to the source whenever images, graphics, audio recordings, and videos are used in printed materials or are published online ("Source: Bauerfeind AG, Zeulenroda"). A link to the website "www.bauerfeind.com" must be placed in a suitable position on the User's website / in their online shop.
2. The User undertakes to always use the currently valid Works (up-to-date internet download) and to stay informed about restrictions on use (region, duration of use, and purpose of use) by consulting Bauerfeind's online portal.

3. Jegliche das Antlitz der Bilder, Grafiken oder Videos verändernde Bearbeitung, insbesondere das Verfälschen und Verfremden, ist untersagt. Von Bauerfeind zur Verfügung gestellte Texte dürfen nur in Absprache und nach Freigabe durch Bauerfeind geändert werden. Inhaltliche, thematische oder gestalterische Vorgaben und Beschränkungen, auch über das Umfeld bei einem Einsatz dieser Werke, sind zu beachten.
4. Der Nutzer verpflichtet sich bei Einsatz der Werke zu einer qualitätsführergerechten Visualisierung der Produkte und deren Gesamtdarstellung. Es ist alles zu unterlassen, was den Wert oder das Ansehen der Marke Bauerfeind und deren Produkte negativ beeinflussen oder schädigen könnte.

IV. Pflichten der Großhändler, Einkaufsgemeinschaften und Verbänden

1. Dem Großhändler ist es untersagt, seinen Vertragspartnern Nutzungsrechte an Bauerfeind-Werken einzuräumen oder überlassene Login-Daten an die nächste Handelsstufe weiter zu geben. Die Nutzungsrechte werden den Vertragspartnern des Großhändlers direkt von Bauerfeind auf Anfrage und Empfehlung des Großhändlers eingeräumt, soweit der Vertragspartner die Geltung dieser Nutzungsbedingungen ebenfalls akzeptiert.
2. Einkaufsgemeinschaften, Serviceverbände und weitere Zusammenschlüsse, Leistungserbringergruppen mit einer vertraglichen Vereinbarung mit Bauerfeind, werden wie Großhändler behandelt.

V. Agenturen / andere Dienstleister, die Bauerfeind-Werke im Auftrag des Nutzers verarbeiten

1. Soweit der Nutzer seiner Agentur oder einem vergleichbaren Dienstleister (siehe oben, II Nr. 5) Zugang zu den Bauerfeind-Werken verschafft oder Bauerfeind auf Ersuchen des Nutzers sowie der Nutzer selbst Werke an vom Nutzer beauftragte Agenturen oder vergleichbare Dienstleister weitergibt, ist dies dem Nutzer nur im festgelegten Projektumfang sowie nach vorheriger schriftlicher Anzeige bei – und Genehmigung durch – Bauerfeind gestattet. Bauerfeind wird hiernach eine schriftliche Erklärung versenden, die die Agentur oder vergleichbare Dienstleister unterzeichnen und an Bauerfeind zurücksenden müssen, damit entsprechende Nutzungsrechte zur Ausübung entstehen. Eine Nutzung über den von Bauerfeind bestätigten Nutzungsumfang und Einsatzzeitraum hinaus ist nicht gestattet.
2. Nutzen Agenturen oder vergleichbare Dienstleister Werke von Bauerfeind ohne vorherige Erklärungsabgabe bzw. über den Bauerfeind bekanntgegebenen Nutzungszweck und -umfang hinaus, ist Bauerfeind berechtigt, die zur Ausübung übertragenen Nutzungsrechte mit sofortiger Wirkung zu entziehen. Darüber hinaus behält sich Bauerfeind die Geltendmachung von Schadensersatzforderungen gegenüber dem Nutzer, der Agentur oder dem vergleichbaren Dienstleister ausdrücklich vor.
3. Der Nutzer darf Zugangsdaten zur Media-Datenbank von Bauerfeind nur nach vorheriger schriftlicher Anzeige an – und bei erteilter Erlaubnis von – Bauerfeind an von ihm beauftragte Agenturen und vergleichbare Dienstleister weitergeben. Für die unerlaubte Nutzung von Login-Daten und Downloads von Werken über die von Bauerfeind erlaubten Nutzungsbedingungen hinaus haftet der Nutzer neben der Agentur / vergleichbaren Dienstleistern gesamtschuldnerisch. Gleiches gilt allgemein im Falle der Weitergabe eines dem Nutzer zur Verfügung gestellten Werkes für jede Nutzung über den dem Nutzer selbst erlaubten Nutzungsrahmen hinaus. Zusätzlich trägt der Nutzer durch entsprechende Auftrags- und Projektgestaltung sowie geeignete Kontrollen dafür Sorge, dass die von ihm eingebundene Agentur / vergleichbare Dienstleister nicht gegen diese Nutzungsbedingungen verstoßen.

3. The User is prohibited from carrying out any manipulation that changes the appearance of the images, graphics, or videos, in particular distortion or alienation. Text that has been provided by Bauerfeind may only be modified in consultation with and after approval from Bauerfeind. Content, thematic, or design specifications or restrictions, including those regarding the environment in which these Works are used, must be observed.
4. When using the Works, the User commits to depicting the products and presenting them overall in a way that is consistent with a quality leader. Furthermore, the User must refrain from any activity that could negatively influence or damage the value or reputation of the Bauerfeind brand and its products.

IV. Responsibilities of wholesalers, purchasing groups, and networks

1. The wholesaler is prohibited from granting its contractual partners rights of use to Bauerfeind Works and from passing any login data provided to the next level of trade. Upon request and on recommendation by the wholesaler, the rights of use shall be granted directly to the wholesaler's contractual partners by Bauerfeind, provided that the contractual partner also accepts the application of these Terms and Conditions of Use.
2. Purchasing groups, service networks, and other associations, and service provider groups with a contractual agreement with Bauerfeind are treated in the same way as wholesalers.

V. Agents/other service providers that process Bauerfeind Works on behalf of the User

1. If the User gives his agency or a comparable service provider (see above, II No. 5) access to the Bauerfeind Works or if Bauerfeind forwards works to agencies or comparable service providers commissioned by the User at the request of the User, this shall only be permitted within the defined project scope and upon receipt of prior written notification from – and approval by – Bauerfeind. Afterward, Bauerfeind shall send a written declaration that the agency or comparable service provider must sign and return to Bauerfeind so the appropriate rights of use can be exercised. Use beyond the scope and period of use confirmed by Bauerfeind is not permitted.
2. If agencies or comparable service providers use Bauerfeind Works without previously submitting a declaration or beyond the purpose and scope of use stipulated by Bauerfeind, Bauerfeind shall be entitled to revoke the rights of use transferred for exercise with immediate effect. In addition, Bauerfeind expressly reserves the right to assert claims for damages against the User, the agency or the comparable service provider.
3. The User may pass on access data for the Bauerfeind media database to agencies and comparable service providers commissioned by the User only after Bauerfeind has received prior written notification and has given its permission. The User shall be jointly and severally liable along with the agency/comparable service providers for the unauthorized use of login data and downloads of Works beyond the Terms and Conditions of Use permitted by Bauerfeind. The same applies generally in the case of forwarding a Work made available to the User for any use beyond the scope of use permitted to the User itself. Moreover, the User shall ensure through appropriate order and project organization as well as suitable monitoring that the agency/comparable service provider engaged by it does not violate these Terms and Conditions of Use.

VI. Verstoß gegen die Nutzerpflichten / Schadensersatzpflicht

1. Verstößt der Nutzer gegen die vorstehend bezeichneten Pflichten hinsichtlich eines Werks oder lässt sich der Verstoß eines Dritten auf einen Pflichtverstoß des Nutzers gegen vorliegende Bedingungen zurückführen, erlöschen sämtliche übertragenen Nutzungsrechte automatisch. Nach Erlöschen der Nutzungsrechte muss der Nutzer / Dritte die Verwendung der Werke unverzüglich einstellen.
2. Für derartige Pflichtverstöße erkennt der Nutzer seine Schadensersatzpflicht mit Erstinutzung der Werke dem Grund nach an. Bauerfeind behält sich ausdrücklich vor, selbst gegenüber dem Nutzer Schadensersatz der Höhe nach geltend zu machen oder den bei einem Dritten entstandenen Schaden gegenüber dem Nutzer zu verfolgen.

VII. Pflichten seitens Bauerfeind

Bauerfeind wird den Nutzer durch rechtzeitige Bereitstellung der Werke dabei unterstützen, die Qualitätsprodukte von Bauerfeind angemessen zu repräsentieren. Bei Fragen stehen wir dem Nutzer gern zur Verfügung. Droht eine Überschreitung der Nutzungsdauer eines Werkes, informiert Bauerfeind den Nutzer des Werkes hierüber auf geeignetem Wege, ohne hierzu rechtlich verpflichtet zu sein.

VIII. Individual-Abreden

Diese Nutzungsbedingungen können durch – zwischen Bauerfeind und dem Nutzer abgeschlossene oder abzuschließende – Individual-Verträge ergänzt und modifiziert werden.

IX. Haftung seitens Bauerfeind

Die Haftung seitens Bauerfeind für Schäden aus der Nutzung der Werke ist, soweit gesetzlich zulässig, auf Vorsatz und grobe Fahrlässigkeit der eigenen Mitarbeiter oder der Erfüllungs- und Verrichtungsgehilfen beschränkt.

X. Datenschutz

Im Rahmen der zur Verfügung Stellung und Nutzung von Bauerfeind-Werken erheben und speichern wir personenbezogene Daten der Nutzer. Diese benötigen wir für die Bereitstellung der Werke an die Nutzer und auch für die Dokumentation und Verwaltung gegenüber den Rechteinhabern. Eine Weitergabe der gespeicherten Daten an Dritte erfolgt nicht. Detaillierte Informationen zur Verarbeitung personenbezogener Daten sind unter <https://media.bauerfeind-group.com/DataProtection.pdf> abrufbar.

XI. Sonstiges / Gerichtsstand für diese Nutzungsbedingungen

Diese Nutzungsbedingungen ergänzen und präzisieren zwischen Ihnen und der Bauerfeind-Gruppe eventuell bereits bestehende oder zu einem späteren Zeitpunkt einzugehende, hier erfasste vertragliche Beziehungen (insbesondere Händlerverträge). Da wir diese Nutzungsbedingungen von Zeit zu Zeit anpassen, halten Sie sich bitte über deren aktuelle Fassung (jeweils im Portal unserer hier gegenständlichen Werke ersichtlich) jeweils auf dem Laufenden.

Soweit rechtlich zulässig, ist für Streitigkeiten aus diesen Nutzungsbedingungen ausschließlich das Amts- bzw. Landgericht Gera zuständig.

Stand: September 2020

VI. Breaches of the User's responsibilities/liability for damages

1. If the User breaches the aforementioned responsibilities with regard to a Work or if a breach by a third party can be attributed to a breach of duty committed by the User in relation to these Terms and Conditions, all rights of use transferred shall automatically expire. After the rights of use have expired, the User/third party shall discontinue use of the Works immediately.
2. In the event of such breaches of duty, the User acknowledges upon using the Works for the first time that it is in principle liable for damages. Bauerfeind expressly reserves the right to decide on the amount of damages to claim from the User or to make claims against the User for damages caused by third parties.

VII. Bauerfeind's responsibilities

Through timely provision of the Works, Bauerfeind shall support the User in representing Bauerfeind's quality products appropriately. We are happy to answer any of the User's questions. If there is a danger of the duration of use of a Work being surpassed, Bauerfeind shall use appropriate means to inform the User of the Work of this approaching expiry, but shall not be legally obliged to do so.

VIII. Individual agreements

These Terms and Conditions of Use may be supplemented and modified by individual agreements concluded or yet to be concluded between Bauerfeind and the User.

IX. Bauerfeind's liability

Bauerfeind's liability for damages resulting from the use of the Works is, as far as legally permissible, limited to intent and gross negligence on the part of its own employees or auxiliaries or vicarious agents.

X. Data protection

As part of the provision and use of Bauerfeind Works, we collect and store Users' personal data. This is necessary to make the Works available to Users and also for the documentation and administration for the rights holders. The stored data shall not be forwarded to third parties. Detailed information about the processing of personal data can be accessed at <https://media.bauerfeind-group.com/DataProtection.pdf>.

XI. Miscellaneous/place of jurisdiction for these Terms and Conditions of Use

These Terms and Conditions of Use supplement and render more precise any contractual relationships (in particular retailer agreements) that already exist between you and the Bauerfeind Group or that may be entered into at a later point in time and that are recorded herein. Since we amend these Terms and Conditions of Use from time to time, please ensure that you always keep up to date with the most recent version (can be viewed in the portal for the Works forming the subject of these Terms and Conditions).

To the extent permissible by law, the place of jurisdiction for disputes arising from these Terms and Conditions of Use is solely the district/regional court of Gera.

Last update: September 2020